
今後の活動に向けた提案シート 

 （第 1５回山部会まとめの会） 

（１）次年度に向けた活動計画・目標                           

① WG での話題提供先、勉強したい内容について 

② FW（現地視察）先の候補について 

 

（２）市民部会企画のバスツアーについて（2023/9/13・14）                         

① 良かったと思うこと・続けていきたいこと 

② 改善すべきこと・今後どうしたいか 

③ その他（今後バスツアーを開催する場合の訪問先候補・開催方法・時期など） 

バスツアーでのアンケート結果抜粋 

 山から海まで連続的にみることができ、課題を山川海に関連付けて認識することができた。 

 東海豪雨のような事態に備える良い機会になった。 

 訪問先が多く、十分な議論ができなかった。今後は見学場所を絞り、意見交換の時間を拡大してほしい。 

 参加メンバーが固定化しているのが残念だ。矢作川流域の課題に取組むためには、流域市民が参加しや

すい仕組みを作るべき。 

 沿岸漁場の栄養塩不足に対応する現場の説明が中心で、その他の課題に対する学びがほとんどなかっ

た。公共機関の研究結果の情報共有はもとより、漁業生産の現状開示も積極的に行って欲しかった。 


